

27.03.2020 - 09:05 Uhr

Addictions et confinement : le réseau des addictions se mobilise

Lausanne (ots) -

Face à la crise sanitaire du Covid-19 et aux défis que cela représente pour les personnes touchées par une problématique d'addiction et pour leurs proches, le réseau romand des addictions propose une liste d'offres de conseil et d'accompagnement à leur attention dans ce contexte particulier.

La situation sanitaire actuelle ainsi que l'isolement induit par le semi-confinement génèrent pour certains un grand sentiment d'insécurité, de stress et d'angoisse et représentent un risque majeur de (re)consommation problématique.

Addiction Suisse, le GREA et la Croix-Bleue romande souhaitent sensibiliser le public au sujet de cette réalité et informer les personnes concernées des ressources à disposition qui ont été renforcées et adaptées au contexte actuel.

Vous trouverez à l'adresse ci-dessous une liste non-exhaustive des principales offres de consultations accessibles à distance répartie entre services de consultation en ligne, hotlines, offres de conseil et d'accompagnement spécialisé, conseil et soutien pour les enfants, les parents et les proches et groupes d'entraide. Cette liste sera mise à jour régulièrement sur le site du GREA : www.grea.ch/publications/liste-des-offres-accessibles-a-distance.

Contact:

Liliane Galley, Responsable du secteur prévention, Addiction Suisse,
lgalley@addictionsuisse.ch, 021 321 29 39 - www.addictionsuisse.ch

Romain Bach, Responsable Institutions, GREA, r.bach@grea.ch, 076 431
82 84 - www.grea.ch

Romain Kohler, Secrétaire général, Croix-Bleue romande,
romain.kohler@croix-bleue.ch,
076 443 23 67 - www.croix-bleue.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000980/100845193> abgerufen werden.